

令和3年1月22日

報道関係者 各位

島原半島遊技場組合からの防護服贈呈式について

標記のことについて、下記のとおりお知らせします。

## 記

- 1 とき 1月26日（火） 午前9時30分から
- 2 ところ 島原市役所 第一応接室
- 3 内容 島原半島遊技場組合におかれましては、日頃から社会貢献活動に取り組まれておられますが、昨年7月に、市内において新型コロナウイルス感染者が発生したおり、早急に、防護服を寄贈していただきました。現在、長崎県においても、新型コロナ特別警戒警報が発令され全国でも感染者が増加している中で、再度、防護服を寄贈していただくことになりましたので、防護服贈呈式を開催いたします。

※今回は島原半島遊技場組合長から市に目録の贈呈を実施します



※島原半島遊技場組合の島原市に対する社会貢献活動の取り組み

- ・H28. 3. 24 防犯カメラ（2台）を寄贈
- ・R2. 7. 22 防護服を寄贈

※写真：R2/7/22 第一応接室にて防護服を寄贈

有明海にひらく湧水あふれる 火山と歴史の田園都市



担当：島原市 市民安全課 安全安心班 担当 谷川  
電話：0957-63-1111（内線 402）  
E-mail：anzen@city.shimabara.lg.jp



島原守護神キャラクター  
「しまばらん」